

El Consell se opone al Plan de Cuenca del Júcar del Ministerio

El proyecto no garantiza las necesidades de los usuarios del río según el conseller de Medio Ambiente

11.03.11 - 00:32 - A. TALAVERA | ANTELLA.

El agua es un bien escaso que en los últimos años ha provocado grandes enfrentamientos políticos. Uno de los que está en marcha es sobre el nuevo Plan de Cuenca del Júcar que está redactando el Ministerio de Medio Ambiente. Un documento al que el Consell se opone, ya que «debe garantizar las necesidades de los usuarios tradicionales del Júcar, así como las necesidades ambientales y caudales ecológicos», ha explicado Juan Cotino, conseller de Medio Ambiente.

Estas declaraciones las ha realizado en el tradicional acto de suelta de Aguas de la Acequia Real del Júcar en Antella. Un acto que simboliza el inicio de la campaña de riego de las más de 15.000 hectáreas que abastece esta arteria hídrica.

En esta localidad, el conseller también ha señalado que el Plan de Cuenca incide en muchas incorrecciones como «el olvido de más de 40.000 hectáreas de regadío tradicional de la Comunitat, principalmente en la comarca del Vinalopó y del canal Júcar-Turía, que no recibirían agua y correrían el riesgo de convertirse en un desierto».

Otro de los aspectos que ha destacado el conseller de Medio Ambiente ha sido las obras que se están realizando para modernizar el área regable de esta acequia. En concreto, se han invertido más de 47 millones de euros en trabajos como la transformación al riego por goteo.

«Permitirá un desarrollo de agricultura sostenible con la automatización de los riegos, que posibilitará una mejora progresiva de la calidad de vida de los regantes y de su competitividad», ha destacado Cotino.

Nuevos servicios

Antella también ha inaugurado una rotonda de acceso al municipio que servirá para mejorar la circulación pero también ha sido construida pensando en embellecer la entrada de la localidad.

Por otra parte, el conseller ha visitado las obras de rehabilitación de la antigua casa de los profesores para convertirla en una escuela infantil que sirva para conciliar la vida familiar de los vecinos de Antella.